
12 月議会にて、大型の一般会計補正予算が可決されました（２面参照）。私が以前から課題として挙
げていた案件においても、補正予算が組まれ事業が進展することとなりました。地道に市に働きかけを
行ってきた結果と思います。次は「火葬場移転建設」を課題とし、実現に向けて努力をしたいと思います。
さて、日野市議会本会議場に国旗が掲揚されていないことをご存知でしたか。この話をすると「知
らなかった、なぜ無いの」と言われます。私の所属会派自民党をはじめ公明党・民主市民クラブは
長年にわたりこの事に取り組んできましたが、議会改革特別委員会において議場に国旗と市旗を掲
揚することが決まりました。議員の中にも反対者はいますが皆様はどの様にお考えになりますか？

日野市で行われている記念行事や市独自の記念日について質問をしました。現在日野市では、憲法記念行事や敬老行事、
市制施行記念行事などを行っているとの答弁でありましたが、どのような基準で記念日を選択しているのか不明瞭です。
日野市としての文化・伝統・産業の育成と発信に役立てるなど、シティセールス、シティプロモーションに結び
つける工夫が必要だと思います。例えば、日野市の特産農産物のブルーベリーならば 8 月 8 日、トマトは 10 月
10 日などの記念日を活用するとか、観光協会で制定した新選組の日、3月 13 日を活用するなどの発想が大切です。
また、国民の祝日に市民の国旗の掲揚状況、市立の保育園・幼稚園にて国歌を教えること、市立の小・中

学校の入学式・卒業式で市歌を取入れること、についても質問しました。2020 年のオリンピック・パラリン
ピックを間近にひかえ、国際感覚を養うためにも自らの国に誇りを持ち、郷土及び日本の伝統・文化を守り、
ふるさと日野を愛する子供達を育てる教育が重要です。今、夕方の 4 時半に流れているメロディが日野市の
市歌ですが、歌える方はそれほど多くはないかと思います。ちなみに横浜市では、横浜育ちの方の 86％が歌
えるとのことです。また、プロ野球のDeNAの練習時の BGMで使用するなど、積極的に活用しています。

日野市における記念日・祝日の取り組みについて一般
質問

「日野市議会議場において国旗及び市旗の掲揚を求める請願」
賛成─自民7・公明5・民主市民4、反対─共産5・無2　賛成多数で採択！
平成 11 年に「国旗及び国歌に関する法律」が施行されました。国際社会においては、世界の人々が交流し、友
好を深め、平和を築くために相互の文化を尊重し、かつ、お互いの国旗に敬意を表することが大切だと思います。
戦後 70 年、「平和の国・日本」の象徴の国旗が、オリンピック・サッカーワールドカップをはじめとす

る世界大会において振られると大変誇らしく感じられます。わが国でも文化的行事や式典の際には、国旗が掲揚され
ます。日野市においても式典や体育大会、学校の入学式や卒業式、運動会などの際には、国旗が掲揚されていること
は周知の事実です。議場への国旗の掲揚は、全国で 514 市（811 市中、平成 24 年調査より）が、東京都 26 市におい
ても 10 市が掲揚するようになりました。日本国憲法、地方自治法に基づき置かれた日野市議会も、議場に国旗を掲
揚することが重要ではないかと私たちは考えます。また、市政 50 年を見続けた日野市旗は、炎の如く燃えさかり発
展して行く日野市を象徴したもので、市のシンボルとして尊重されています。
国旗・市旗が掲揚される議場において、日野市のさらなる発展のため、私たち市民の代表である市議会議員と
市長が議論されることを求めます。

議会改革特別委員会にて可決され、次の議会から議場に国旗・市旗が掲揚されます！

多摩平の市営仮葬場
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西野正人
日野市議会議員　 　 　まさ　　　ひと

今年も市政にハッキリ提言し、地道にコツコツ取組みます

ハッキリ言います！
　市政にひとこと！
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公共用地取得　1億2400万円　東部会館駐車場用地購入費（一時使用）公共用地取得　1億2400万円　東部会館駐車場用地購入費（一時使用）
下水道局所有の土地を購入します。当面は、石田にある東部会館の駐車
場を所有者に返還するにあたり、代わりとなる駐車場の用地として使用
します。財源はごみ処理関連施設及び周辺環境整備費と一般財源から充
てます。地元の要望をしっかり反映し、周辺環境整備を進めて行きます。

総務費

商工金融対策経費　800万円　融資斡旋利子補給金
平成 27 年度の上半期（1～6 月）の利子補給の利用額は 1,616 万
4,867 円で、対象件数は 1,148 件にのぼり、下半期には 800 万円ほ
ど不足すると予想されることから補正予算を組みました。

商工費

幹線 I─20号線築造経費
公有財産購入費　1億734.1万円
移 転 補 償 費　6億9102 万円
日野駅から北へ向かう幹線 I─20 号線の拡幅のため、
関係者との移転の合意ができ、道路用地の購入とそれ
に伴う移転補償の予算を組みました。これにより、幹
線 I─20号線の拡幅はより一層進展します。

土木費

緊急通信システム経費　699.9万円　消防団用デジタル受令機
消防団用デジタル受令機配備における 300 万円は東京都からの補助金です。私も、自民党の古賀俊
昭都議会議員と日野市のパイプ役としてお手伝いし、獲得することができました。

消防費

認証保育所経費　7,139.2万円
（仮称）第四暁愛児園内装工事費補助金
旭が丘に建設されている物流センター敷地内に設置される認証保育所への内装工
事への補助金です。入所規模は、0歳児6名、1歳児8名、2・3・4歳児各7名、
5歳児5名の計40名です。開所予定は平成28年4月1日です。

民間保育園経費　2億3755.4万円
吹上多摩平保育園建設費補助金
旭が丘に建設されている物流センター敷地内に設置される認証保育所への内装工事
への補助金です。入所規模は、0歳児6名、1歳児10名、2歳児12名、3歳児30名、
4・5歳児各31名の計120名です。開所予定は平成28年4月1日です。
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幹線 I─20 号線は、都市計画道路 3・4・17
号線に連なり、（仮称）新富士見橋が架橋され
ると、立川の防災基地へ至る重要な路線です。

クリーンセンター周辺整備として！

待機児解消にむけて！

商工業振興にむけて！

安心・安全の防災にむけて！

さらに住みやすい、さらに安全な都市基盤整備！さらに住みやすい、さらに安全な都市基盤整備！
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